



Fue encontrado con un disparo en su cabeza:

Investigan presunto suicidio de carabinero al interior del Palacio de la Moneda

En Quilpué, en tanto, otro uniformado perdió la vida por un tiro "preliminarmente autoinfligido", según confirmó la institución policial, mientras se encontraba en su domicilio en calidad de franco.

A. GALAZ Y O. RODRÍGUEZ

La Fiscalía Militar investiga las circunstancias en torno a la muerte de un carabinero perteneciente a la guardia al interior del Palacio de la Moneda.

Según información en torno al deceso, el funcionario fue encontrado en un sillón al interior de una dependencia del palacio con un disparo en la cabeza y su arma institucional en una de sus manos, por lo que se trataría de un presunto suicidio.

Desde Carabineros de Chile informaron acerca del fallecimiento del uniformado, señalando que "este lamentable hecho fue detectado la madrugada de este domingo, cuando el funcionario fue encontrado sin vida en circunstancias que actualmente están siendo investigadas. De forma inmediata, se coordinaron los equipos de emergencia, los cuales llegaron rápidamente al lugar y constataron su fallecimiento", señalaron.

"Como institución, lamentamos profundamente lo sucedido, y hemos brindado contención inmediata a sus familiares y compañeros. Actualmente, se están llevando a cabo las diligencias investigativas por parte de los equipos especializados de Carabineros de Chile, según lo instruido por la Fiscalía Militar de Santiago", finalizaron.

Después de darse a conocer la noti-

cia del fallecimiento del carabinero, la Presidencia expresó sobre este hecho: "Ya se tomó contacto con la familia para brindar todo el apoyo que sea necesario en este difícil momento. De la misma manera, para entregar asistencia y soporte psicosocial a los funcionarios y funcionarias de Carabineros de Chile y a quienes ejercen labores en el Palacio de la Moneda, se están coordinando acciones con la Dirección del Trabajo y con la Seremi de Salud Metropolitana".

Según se informó, hoy a las 9:00 se llevará a cabo una misa en la capilla del Palacio de la Moneda en memoria del

funcionario.

La ministra del Interior, Carolina Tohá, señaló en X que, "con profundo pesar, quiero expresar nuestras condolencias a la familia, amigos y a Carabineros de Chile por el sensible fallecimiento de uno de sus funcionarios, que se desempeñaba como guardia de Palacio en La Moneda. Nuestro abrazo y aliento a todos los hombres y mujeres carabineros, y en especial a quienes, con compromiso y dedicación, cumplen funciones en La Moneda".

El Servicio Médico Legal y el Laboratorio de Criminalística de Carabineros (Labocar) llevarán a cabo las investiga-



INVESTIGACIÓN.— La Fiscalía Militar de Santiago indagará la muerte del carabinero de La Moneda, mientras que la PDI indagará deceso de uniformado en Quilpué.

ciones y peritajes respectivos para determinar los hechos.

Segundo deceso

En tanto, durante la tarde de ayer se confirmó la muerte de otro carabinero en la comuna de Quilpué, Región de Valparaíso, también producto de un disparo.

Según información de la institución,

cerca de las 16:00 horas, funcionarios policiales llegaron hasta el domicilio de su colega, quien se encontraba de franco, y que presentaba "una lesión balística en su cabeza, preliminarmente autoinfligida".

Pese a ser trasladado al Hospital de Quilpué, el funcionario falleció. La fiscalía ordenó que la Policía de Investigaciones realice las pesquisas.

■ Apuñalan a policía de franco en La Pintana

Un carabinero que se desplazaba en su vehículo vestido de civil fue apuñalado este domingo en la comuna de La Pintana.

El hecho ocurrió cuando el funcionario se dirigía a cumplir con su servicio en la 41ª Comisaría de Carabineros. En el trayecto, al encontrarse con una feria libre, tuvo una discusión con las personas en el lugar. En medio de esta, fue agredido por dos personas; uno con golpes de puño y otro que le propinó dos puñaladas con un objeto cortopunzante.

Según información del comandante Samuel Spikin, prefecto de servicio de la Prefectura Santiago Sur, el funcionario tiene dos heridas cortopunzantes; una en la clavícula y otra en el muslo izquierdo.

Pese a esto, aclaró que "no tuvo compromiso de conciencia. En algún momento obviamente se sintió un poco mareado por la hemorragia, pero no perdió la conciencia en ningún momento".

"No se identificó como carabinero"

Sobre el contexto en que se desarrolló el hecho, Spikin aclaró que el funcionario agredido "no se identifica como carabinero", ante sus atacantes. En esta línea, el prefecto reiteró que "él va vestido de civil, trasladándose hacia su servicio y en el momento de producirse la discusión y el hecho, él en ningún momento se identificó como carabinero".

"Luego de la agresión al carabinero, mientras estaban realizándose las labores médicas en el hospital, personal de la SIP de la 41ª Comisaría, realizó diligencias autónomas y dentro de estas logran dar con la identidad de las personas y el lugar en el cual se encontraban, procediendo su detención", señaló Spikin.

"Ahora los detenidos fueron trasladados para constatar lesiones. Se van a poner todos los antecedentes en conocimiento del Ministerio Público y ahí se verificará su situación judicial y en qué momento pasan a control" agregó el comandante.

El funcionario se encuentra estable, fuera de riesgo vital, quedando en observación en el Hospital de Carabineros.